

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat kesejahteraan petani Desa Paya Besar yang mana dilihat dari informan-informan yang diambil dari populasi kelompok tani sebanyak 36 orang petani dan diambil sampel sebanyak 11 orang (1 kepala pengelola irigasi dan 10 orang petani) menggunakan indikator pendapatan dan konsumsi dapat dikatakan sangat bagus, karena dari hasil temuan 90% dapat dikatakan sejahtera, dan 10% dapat dikatakan belum. Walaupun pendapatan para petani Desa Paya Besar mengalami penurunan di tahun 2021 yang disebabkan oleh bencana banjir bandang yang melanda hampir seluruh Provinsi Kalimantan Selatan.
2. Saluran irigasi Desa Paya Besar memiliki manfaat yang sangat besar terhadap tingkat kesejahteraan para petani. Yang mana ini merupakan program pemerintah dalam jangka waktu 5 tahun dan baru berjalan 2 tahun belakangan ini. Dapat ditarik kesimpulan bahwa irigasi ini merupakan sebuah alat alternatif bagi petani untuk meningkatkan hasil pertanian mereka, yang mana pada faktanya para petani di Desa Paya Besar dapat menanam padi 2 (dua) kali dalam satu tahun dengan

waktu dari penanaman sampai panen membutuhkan waktu kurang lebih 100 – 120 hari dengan suplai air yang sudah memadai dibandingkan sebelum adanya saluran irigasi yang mengalami kekurangan air karena memasuki musim kemarau sehingga para petani tidak dapat melakukan penanaman padi lagi.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan dari penulis, terdapat beberapa hal yang disarankan dalam penelitian ini diantaranya adalah :

1. Bagi Pemerintahan di Kecamatan Batu Benawa

Kepada pihak Kecamatan Batu Benawa diharapkan kedepannya agar dapat mempertahankan atau bahkan dapat lebih meningkatkan dalam pembangunan saluran irigasi di pedesaan tingkat.

2. Bagi Masyarakat

Kepada masyarakat agar dapat menjaga dan merawat saluran irigasi yang sudah dibangun sehingga dapat bertahan dalam waktu yang panjang.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Kepada peneliti atau akademis selanjutnya penulis berharap penelitian mengenai manfaat pembangunan saluran irigasi dalam meningkatkan kesejahteraan petani tidak hanya berfokus pada pokok pembahasan mengenai tingkat kesejahteraan akan tetapi dapat dilakukan dalam segala aspek.